
Pièces 4 Pièces

Superficie 86 m²

Référence 5059D

Prix 190 800 €

Toulon
Appartement à vendre (83000)
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A toulon, dans le quartier de l'aguillon, je vous propose ce charmant appartement

t4  calme  et  très  lumineux.  Au  8ème  et  dernier  étage,  il  possède  une  belle  vue

Dégagé sur le coudon. Il  comprend un salon avec triple exposition, une arcade le

sépare de la cuisine équipé, 3 chambres dont 1 avec un balcon, une salle de bain,

des  toilettes  séparés  et  une  cave.  A  deux  pas  se  trouvent  tous  les  commerces,

école, collège, lycé et de nombreuses lignes de bus (u, 191, 9...) les points forts de

cet  appartement  :  quartier  bien  fréquenté,  idéal  pour  une  famille,  lumineux  et

fonctionnel. Copropriété de 64 ...

Apartment  for  sale  in  the  Aguillon  district  of  Toulon.  This  three  bedroom  bright

apartment is situated on the 8th floor of a building in the centre of town with super

views of the Coudon. It includes a living room with three windows. There is a fitted

kitchen, 3 bedrooms one with a balcony, a bathroom, separate toilet and a cellar. A

stone's  throw  away  are  all  the  shops,  school,  middle  school,  high  school  and

numerous bus lines. This bright and functional  apartment is ideal  for a family.  It  is

located in a good area of Toulon close to everything. For further information plrease

contact ...

CELLIER & COATES

34 place du pin - 83230 BORMES-LES-MIMOSAS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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